

DER FISCH

Der Fisch kommt im Christentum in vielen Bibelerzählungen vor.

Es gibt riesige und winzige Fische, mehr als 32 000 Arten sind bekannt.



Respekt | Wenig Fisch essen hilft mit, dass die Gewässer nicht noch mehr überfischt werden. Fische brauchen sauberes Wasser.

Besonders bekannt ist die wundersame Geschichte, in der Jesus etwas Fisch und wenig Brot genommen hat und es trotzdem für ganz viele Menschen gereicht hat, dass sie satt wurden. Auf Griechisch heisst Fisch «ICHTHYS» – jeder Buchstabe des Wortes deutet auf Jesus als

Erlöser hin. Für die frühen Christinnen und Christen, die von den Römern, verfolgt wurden, war der Fisch eine Art Codewort für ihren Glauben. Heute kleben manche gläubige Christen als Zeichen ihres Glaubens ein Fischsymbol an ihr Auto.